NOTICIAS DEL SECTOR

Traje Pace Dry Adventure & Tour para viajes largos

a chaqueta PaceDry Tour o PaceDry Adventure resulta increíblemente cómoda. El material exterior es de CORDURA 500D. El diseño Z-Liner la hace impermeable y transpirable. Además, las innovadoras cremalleras de ventilación favorecen la circulación de aire. Los insertos elás-



ticos permiten una mayor movilidad y mejoran el ajuste.

Chaqueta de motorista o Enduro, impermeable. Material exterior: mezcla muy resistente de CORDURA 500D y poliamida. Diseño Z-Liner con BMW Climate Membrane (impenetrable al agua y al viento y muy transpirable). Refuerzo de los puntos con riesgo de caída mediante recubrimiento de PU reticulado con partículas de cerámica. Protectores NP3 extraíbles en hombros y codos. Incluye protector de espalda NP Pro. Cremalleras pegadas de manera impermeable para la ventilación del pecho y la espalda, que también abren la membrana. Insertos elásticos en los brazos. Malla distanciadora tridimensional en la espalda para una circulación de aire óptima. Regulación de la anchura mediante cierre de gancho y felpa en las mangas, el talle y la cintura. Un bolsillo en el pecho y otro en cada una de las mangas, más dos bolsillos en la espalda Estampado reflectante en las mangas y el cuello. Chaqueta PaceDry Tour: dos bolsillos laterales impermeables.

La gama electrificada Peugeot, desde 20.000 euros con el Plan Moves III

on la aprobación de las ayudas del Plan Moves III para vehículos electrificados, el mercado español camina hacia una movilidad sostenible y conectada. En este sentido, PEUGEOT ofrece una gama que cuenta con automóviles 100% eléctricos e híbridos enchufables, formada por modelos que



figuran entre las alternativas con mayores niveles de rendimiento y autonomía

La nueva generación de vehículos eléctricos PEUGEOT, que ofrece altas prestaciones, placer de conducir y una autonomía que supera los 300 Km WLTP puede disfrutar de unas ayudas de hasta 7.000 euros acogiéndose al Plan Moves III.

El PEUGEOT e-208 es la versión 100% eléctrica del "Coche del Año en Europa 2020". Encarna una nueva visión de la movilidad sostenible, en la que el cliente puede elegir una alternativa "cero emisiones" sin necesidad de sacrificar aspectos importantes como la línea de su vehículo, su habitabilidad o el placer de conducir. Con un confort único, que se disfruta sin ruido y sin vibraciones, entrega 100 kW (136 CV) de potencia y puede pasar de 0 a 100 km / h en 8,1 s. Con las ayudas del Plan Moves III, se puede disfrutar de un PEUGEOT e-208 desde 20.000 euros.

Lanza

DS Automobiles celebra el Plan Moves III con condiciones especiales para 100 unidades

ara apoyar desde el inicio la llegada del Plan Moves III, DS Automobiles ofrece condiciones excepcionales en 40 unidades de su SUV 100% eléctrico DS 3 CROSSBACK E-TENSE, disponibles desde 240 euros al mes.



En cuanto a DS 7 CROSSBACK E TENSE (hibrido enchufable con posibilidad de 225 CV o

300 CV 4x4) habrá 60 uds con una cuota de 380 € para la versión de dos ruedas motrices y 430 € para la 4X4

La fuerte apuesta de DS Automóviles por la electrificación permite que todos los modelos de su gama puedan disfrutar de las ventajas del Plan Moves III, reservado a vehículos "cero emisiones".

Bajo el nombre E-TENSE, DS Automobiles agrupa sus vehículos con tecnologías más sostenibles, como la propulsión 100% eléctrica o la alternativa que suponen los híbridos enchufables. Dos nuevas formas de entender el automóvil que disfrutan de las ventajas de la etiqueta Cero de la DGT y de las ayudas de hasta 7.000 euros del Plan Moves III.

Desde su creación, DS Automobiles se distingue en el universo premium por el refinamiento y el savoir faire del lujo francés y por su compromiso por la eficiencia y el medio ambiente. Una apuesta por la electrificación que tiene su reflejo en sus dos victorias en el Campeonato FIA de Formula e.

Los clientes Renault, grandes beneficiados del Plan Moves III

enault considera que la decisión de la Administración de apoyar la adquisición de vehículos propulsados por energías limpias es muy acertada.

La puesta en marcha del nuevo Plan Moves III constituye una excelente noticia para los fabricantes de modelos elec-



trificados, como es el caso de Renault, que cuenta con una gama completa de vehículos eléctricos e híbridos enchufables, y que gracias a este Plan se podrán adquirir a precios muy atractivos. Un ejemplo es ZOE Life R110, con casi 400 kilómetros de autonomía, que se ofrecía hasta ahora por 27.700 euros y gracias al Moves III su precio se queda en 20.700 euros.

Aunque el lanzamiento de este plan supone en sí mismo una excelente noticia para todos los fabricantes de modelos propulsados por energías limpias, lo es especialmente para Renault, ya que, los principales segmentos del mercado afectados por las ayudas del Plan Moves III, son precisamente aquellos en los que, actualmente, Renault es la referencia del mercado.

Renault, en el acumulado entre enero y marzo de 2021, en el mercado español, es la marca líder en el mercado 100% eléctrico, y sus modelos híbridos enchufables, Captur y Mégane Sport Tourer, son, respectivamente, los más vendidos en los segmentos B SUV y C BREAK, donde están presentes. De hecho, Captur Híbrido Enchufable, fabricado en la Factoría de Valladolid con destino a los cinco continentes en exclusiva mundial, ya ocupa un 15% del mix total.